Gobierno de Venezuela califica de racistas acusaciones de Trump contra la OMS



Caracas, 8 abr (RHC) El Gobierno venezolano calificó como racistas las acusaciones del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, contra la Organización Mundial de la Salud (OMS), organismo al cual responsabilizó de un mal manejo de la pandemia del nuevo coronavirus.

"Las declaraciones y acciones irresponsables del presidente Trump, así como la campaña que se desarrolla en contra de la labor del Dr. Tedros Adhanom (director de la OMS), además de estar permeadas de racismo, no tenemos duda que son un nuevo intento por evadir su propia responsabilidad como jefe de Estado por haber minimizado el impacto de la pandemia del COVID-19 en su país", señala el comunicado publicado por el canciller Jorge Arreaza en Twitter.

El Ejecutivo resaltó la labor de Tedros Adhanom por alertar a los países de las medidas que debían seguir para evitar la propagación del coronavirus.

"Reconocemos la labor de la OMS y del Dr. Tedros Adhanom Ghebreyesus, quienes desde el principio alertaron al mundo y a los líderes mundiales a tomar las medidas más rigurosas para frenar la propagación de la pandemia del COVID-19, medidas que el presidente Nicolás Maduro adoptó

inmediatamente", se indica en el texto.

El Gobierno venezolano lamentó que Trump haya minimizado la pandemia, por lo que su país ahora sufre las "consecuencias catastróficas".

El martes, Trump amenazó con suspender los pagos de su país a esa organización de Naciones Unidas.

Además, el mandatario estadounidense criticó que la OMS haya recomendado mantener las fronteras con China abiertas y cuestionó el porqué de esta recomendación.

El pasado 11 de marzo, la Organización Mundial de la Salud declaró al COVID-19 como pandemia, cuando se registraban 121.000 contagios y 4.300 muertos en todo el mundo.

De acuerdo al informe del miércoles de la OMS, en todo el mundo se han registrado 1.353.361 casos confirmados de COVID-19 y 79.235 fallecidos por la enfermedad.

El gobierno de Venezuela respaldó a la Organización Mundial de la Salud (OMS) y a su director general, Tedros Adhanom Ghebreyesus, ante las acusaciones emitidas por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

A través de un comunicado oficial difundido por la cancillería, el Ejecutivo bolivariano aseguró que las declaraciones y acciones irresponsables de Trump, además de estar permeadas de racismo, son un nuevo intento de evadir su responsabilidad por minimizar el impacto de la pandemia de la Covid-19 en su país.

Estados Unidos sufre ahora las consecuencias catastróficas de su desfachatez y es hoy la nación con el mayor número de casos del coronavirus SARS-CoV-2, así como un alto número de fallecidos, manifestó el texto.

"Reconocemos la labor de la OMS y de Tedros Adhanom Ghebreyesus, quienes desde el principio alertaron al mundo y a los líderes mundiales a tomar las medidas más rigurosas para frenar la propagación de la pandemia de Covid-19", ratificó el gobierno venezolano.

Al respecto, el documento enfatiza en que el Ejecutivo de la nación bolivariana adoptó medidas inmediatas, con las cuales ha logrado contener la propagación del virus, gracias a la conciencia asumida por el pueblo y al apoyo sostenido de organismos como la OMS.

"Compartimos la visión de que la salud es un derecho social, de acceso universal y equitativo, que no puede ser ni privatizada ni mercantilizada. Es esta visión la que nos permitirá sortear con éxito cualquier situación sanitaria adversa, en beneficio de la vida y la salud de nuestros pueblos", expresó el gobierno venezolano.

La víspera, el presidente estadounidense amenazó con suspender el financiamiento a la OMS bajo el pretexto de que se concentra demasiado en China y ofrece malas recomendaciones sobre la manera de contener la pandemia.

Fuente: Sputnik y Prensa Latina



Radio Habana Cuba